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ATA
ATA n° 04/2015. Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e quinze, às nove horas e
trinta  e  oito  minutos,  no  miniauditório  da  Escola  de  Engenharia,  reuniuse
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto
Burkert  Bastos,  com  a  presença  dos  Conselheiros:  Ademir  Cavalheiro  Caetano,
Alessandro Morello, Antonio Domingues Brasil, Daniel Souza, David Castro Cavalaro,
Diego  de  Freitas  Fagundes,  Douglas  Bezerra  de  Araújo,  Elizaldo  Domingues  dos
Santos,  Ernesto  Luiz  Gomes  Alquati,  Fabiane  Binsfeld  Ferreira  dos  Santos,  Felipe
Tempel Stumpf, George Maximiano Silvestre, Jeferson Avila Souza, Joaquim Vaz, José
Antônio  Scotti  Fontoura,  José  Francisco  Almeida  Souza,  Luciano  Volcanoglo  Biehl,
Marcio  Ulguim  Oliveira,  Marco  Antônio  Rigola  Romeu,  Milton  Luiz  Paiva  de  Lima,
Oberdan Carrasco Nogueira, Rafael Lipinski Paes, Régis Pinheiro Maria e Sérgio Luiz
Belló; ausentes os Conselheiros: Eduardo da Rosa Vieira, Maria Teresa Diniz e Talis
Borges dos Santos;  justificadas as ausências dos Conselheiros: Carla Silva da Silva e
Tales  Popiolek  Junior;  presentes  como  convidados  os  docentes  Rodrigo  Rocha
Davesac e Willliam Ramires Almeida. Antes de dar início à reunião o Prof. Cezar Bastos
apresentou  ao  Conselho  o  docente  Rodrigo  Rocha  Davesac,  aprovado  no  Concurso
Público na área de Ciências Térmicas. Na sequência, o Prof. Cezar Bastos deu início à
reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 02/2015 – A ata foi previamente
enviada  aos  conselheiros.  Colocado  o  documento  em  votação,  foi  aprovado  por
unanimidade.  Segundo  assunto:  Parecer  CP  03/2015  –  Levantamentos
Topográficos de Precisão: levantamentos de campo, laudos técnicos, pareceres,
assessorias  e  consultorias  –  Prof.  José  Antonio  Fonseca  de  Antiqueira  –  Ad
Referendum – O Prof. Cezar Bastos destacou que se  trata de alteração no plano de
trabalho. Fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração no
plano de  trabalho do projeto.  Informou a existência de ad referendum. Colocado o ad
referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP
06/2015 – Projeto de pesquisa intitulado “Estudo Numérico da Forma Geométrica
em  Problemas  de  Fenômenos  de  Transporte”  –  Prof.  Elizaldo  Domingues  dos
Santos – O Prof. Cezar Bastos  fez a  leitura do parecer, salientando que o mesmo foi
favorável à aprovação do projeto. O Prof. Elizaldo destacou que se trata de projeto para
bolsa  de  produtividade  em  pesquisa  do  CNPq.  Colocado  o  parecer  em  votação,  foi
aprovado  por  unanimidade.  Quarto  assunto:  Parecer  CP  07/2015  –  Relatório  do
Projeto  de  Extensão  intitulado  “Controle  tecnológico  em  obra  de  pavimentação
em  área  de  estacionamento  do  Shopping  Praça  Rio  Grande”  –  Prof.  Cezar
Augusto Burkert Bastos – O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do parecer, salientando
que o mesmo foi favorável à aprovação do relatório do projeto. Colocado o parecer em
votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.    Quinto  assunto:  Parecer  CP  08/2015  –
Projeto  de  Extensão  intitulado  “Curso  PréUniversitário  Superação”  –  Prof.
Antônio  Luis  Schifino  Valente  –    O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,
informou que é um projeto a ser executado no campus de Santo Antonio da Patrulha e
que o parecer foi favorável à aprovação do projeto. O Prof. Jeferson manifestou que é
contrário  a  esse  tipo  de  ação,  pois  não  cabe  à  Universidade  preparar  os  alunos  do
Ensino  Médio.  O  Prof.  Alquati  concordou  com  o  posicionamento  do  Prof.  Jeferson,
salientando que as ações da Universidade devem ser voltadas aos assuntos pertinentes
ao Ensino Superior. O Prof. Milton destacou que esta questão é muito complexa e que
se essa perspectiva fosse aplicada muitos projetos de extensão não seriam aprovados.
Colocado o parecer em votação,  foi aprovado com cinco abstenções. Sexto assunto:
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Parecer  CP  09/2015  –  Projeto  de  Ensino  intitulado  “Projeto  de  uma  ponte  de
concreto” – Prof. Mauro de Vasconcellos Real – O Prof. Cezar Bastos fez a  leitura
do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o
parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Sétimo  assunto:  Parecer  CP
10/2015  – Projeto de Pesquisa  intitulado  “Projeto  e  construção de  equipamento
para ensaio de envelhecimento devido à ação de  raios ultravioleta em materiais
sintéticos”  –Prof.  Felipe  Tempel  Stumpf  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do
parecer,  salientando  que  o mesmo  foi  favorável  à  aprovação  do  projeto.  Colocado  o
parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Oitavo  assunto:  Parecer  CG
04/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  do  acadêmico  Henrique  Sica
Gonçalves – O Prof. Cezar Bastos  fez  a  leitura  do parecer,  salientando que o  aluno
solicitou:  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  04325  –  Empreendedorismo  e
Desenvolvimento de Empreendimento Tecnológico, sem ter cursado com aprovação a
disciplina  prérequisito  07260  –  Empreendedorismo;  a  quebra  de  prérequisito  da
disciplina  04320  –  Programação  e  Controle  da  Produção,  sem  ter  cursado  com
aprovação a disciplina prérequisito 04324 – Gestão da Qualidade; e a quebra de pré
requisito  da  disciplina  04280  –  Organização  do  Trabalho,  sem  ter  cursado  com
aprovação  a  disciplina  prérequisito  04324  –  Gestão  da  Qualidade.  Informou  que  o
parecer  foi  desfavorável  em  relação  à  disciplina  04325  –  Empreendedorismo  e
Desenvolvimento  de  Empreendimento  Tecnológico  e  favorável  em  relação  às
disciplinas: 04280 – Organização do Trabalho, e 04320 – Programação e Controle da
Produção  e  Organização  do  Trabalho.  O  Prof.  Márcio  informou  que  o  aluno  foi
matriculado  por  via  judicial.  Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por
unanimidade. Nono assunto: Parecer CG 05 /2015 – Solicitação de quebra de pré
requisitos do acadêmico Eduardo Silva dos Santos – O Prof. Cezar Bastos  fez  a
leitura  do  parecer,  salientando  que  o  aluno  solicitou:  a  quebra  de  prérequisito  da
disciplina 04272 – Elementos de Máquinas sem ter cursado com aprovação a disciplina
04318    Mecânica  dos  Sólidos;  e  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  de  04271  
Mecânica das Vibrações sem ter cursado com aprovação a disciplina 04318  Mecânica
dos  Sólidos.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  do  acadêmico.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Décimo  assunto:
Parecer  CG  06/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  do  acadêmico
Milton  dos  Santos  Silva  Junior  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,
salientando  que  o  aluno  solicitou:  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  04272  –
Elementos  de  Máquinas  sem  ter  cursado  com  aprovação  as  disciplinas  04318  
Mecânica dos Sólidos e 04108 – Mecanismos; e a quebra de prérequisito da disciplina
de 04271  Mecânica das Vibrações sem ter cursado as disciplinas 04318  Mecânica
dos  Sólidos  e  04108    Mecanismos.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às
solicitações do acadêmico. O Prof. Cezar Bastos destacou que, em relação a recursos
ao Conselho desta natureza, não há negativas sistemáticas às solicitações dos alunos e
que  cada  caso  é  analisado  individualmente,  averiguandose,  inclusive,  a  vida
acadêmica do aluno solicitante na avaliação de seus argumentos. Colocado o parecer
em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade. Décimo primeiro  assunto:  Parecer CG
07/2015  – Solicitação de quebra de prérequisitos da  acadêmica Muriel  Laborde
Rajão – O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do parecer, salientando que a aluna solicitou:
a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  04272  –  Elementos  de  Máquinas  sem  ter
cursado com aprovação a disciplina 04318  Mecânica dos Sólidos; e a quebra de pré
requisito da disciplina de 04271  Mecânica das Vibrações sem ter cursado a disciplina
04318  Mecânica dos Sólidos. Informou que o parecer foi desfavorável às solicitações
da acadêmica. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo
segundo assunto: Parecer CG 08/2015 – Solicitação de quebra de prérequisitos
da  acadêmica  Hanna  Luiza  Hilgenberg  –  O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do
parecer, salientando que a aluna solicitou: a quebra de prérequisito da disciplina 04272
–  Elementos  de  Máquinas  sem  ter  cursado  com  aprovação  a  disciplina  04318  
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Mecânica dos Sólidos; e a quebra de prérequisito da disciplina de 04271   Mecânica
das Vibrações sem ter cursado a disciplina 04318  Mecânica dos Sólidos. Informou que
o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  da  acadêmica.  Colocado  o  parecer  em
votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Décimo  terceiro  assunto:  Parecer  CG
09/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  da  acadêmica  Simone  Paula
Jaboinski  – O Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,  salientando  que  a  aluna
solicitou: a quebra de prérequisito da disciplina 04272 – Elementos de Máquinas sem
ter cursado com aprovação a disciplina 04318  Mecânica dos Sólidos; e a quebra de
prérequisito  da  disciplina  de  04271    Mecânica  das  Vibrações  sem  ter  cursado  a
disciplina  04318   Mecânica  dos Sólidos.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às
solicitações  da  acadêmica.  O  Prof.  Márcio  informou  que  a  aluna  já  foi  matriculada
judicialmente. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo
quarto assunto: Parecer CG 10/2015 – Solicitação de quebra de prérequisitos do
acadêmico Aladir Monteiro Barbosa Júnior – O Prof. Cezar Bastos  fez a  leitura do
parecer, salientando que o aluno solicitou: a quebra de prérequisito da disciplina 04272
–  Elementos  de  Máquinas  sem  ter  cursado  com  aprovação  a  disciplina  04318  
Mecânica dos Sólidos; e a quebra de prérequisito da disciplina de 04271   Mecânica
das Vibrações sem ter cursado a disciplina 04318  Mecânica dos Sólidos. Informou que
o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  do  acadêmico.  Colocado  o  parecer  em
votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo quinto assunto: Parecer CG 11/2015
–  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  do  acadêmico  Cristiano  Bittencout
Rocha  –  O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,  salientando  que  o  aluno
solicitou: a quebra de prérequisito da disciplina 03077 – Fenômenos de Transporte sem
ter  cursado  com  aprovação  as  disciplinas  01281  –  Cálculo  Diferencial  e  Integral  II  e
04267  –  Mecânica  Geral;  e  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  04269  –
Termodinâmica sem ter cursado com aprovação a disciplina 01281 – Cálculo Diferencial
e  Integral  II.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  do  acadêmico.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Décimo  sexto
assunto:  Parecer  CG  12/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  do
acadêmico  Felipe  Silva  Coswig  –  O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,
salientando  que  o  aluno  solicitou  a  quebra  de  prérequisito  das  seguintes  disciplinas:
04214  –  Refrigeração  e  Climatização  sem  ter  cursado  com  aprovação  a  disciplina
04270 – Fenômenos de Transporte; 04273 – Equipamentos Térmicos sem ter cursado
com aprovação a disciplina 04270 – Fenômenos de Transporte; 03180 – Fundamentos
de  Sistemas  de  Controle  sem  ter  cursado  com  aprovação  a  disciplina  04270  –
Fenômenos de Transporte; 04275 – Tubulações  Industriais e Máquinas de Fluxo sem
ter  cursado  com aprovação  a  disciplina  04270  – Fenômenos  de Transporte;  04215  –
Sistemas Hidráulicos e Pneumáticos sem ter cursado com aprovação a disciplina 04270
–  Fenômenos  de  Transporte;  04276  –  Máquinas  Térmicas  sem  ter  cursado  com
aprovação  a  disciplina  04270  –  Fenômenos  de  Transporte;  e  04277  –  Gestão  em
Manutenção  sem  ter  cursado  com  aprovação  a  disciplina  04270  –  Fenômenos  de
Transporte.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  do  acadêmico. A
Prof.ª Fabiane informou que o aluno já foi matriculado judicialmente, destacando que o
Poder  Judiciário  está  interferindo  demasiadamente  no  andamento  dos  Cursos  de
Graduação.  O  Prof.  Cezar  Bastos  sugeriu  o  encaminhamento  de  um  documento  à
Reitoria,  manifestando  a  preocupação  da  Escola  de  Engenharia  frente  a  esta
interferência  na  ordem  acadêmica  que  vem  sendo  causada  pelo  Poder  Judiciário.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.    Décimo  sétimo
assunto:  Parecer  CG  13/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisitos  da
acadêmica Michele  Soares  Netto  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,
salientando que a aluna solicitou: a quebra de prérequisito da disciplina            03053 –
Instalações Hidrossanitárias Prediais sem ter cursado com aprovação a disciplina 04309
– Hidráulica e Hidrologia; e a quebra de prérequisito da disciplina 04315 – Saneamento
Básico II sem ter cursado com aprovação a disciplina 04309 – Hidráulica e Hidrologia.
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Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  às  solicitações  da  acadêmica.  Colocado  o
parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo oitavo assunto: Parecer
CG 14/2015 – Solicitação de quebra de prérequisito em disciplina do acadêmico
Gabriel Sehn Abid – O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do parecer, salientando que o
aluno  solicitou  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  03077  –  Fenômenos  de
Transporte sem ter cursado com aprovação a disciplina 01281 – Cálculo Diferencial e
Integral  II.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  à  solicitação  do  acadêmico.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Décimo  nono
assunto:  Parecer  CG  15/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisito  em
disciplina  do  acadêmico  Rafael  Tochetto  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do
parecer, salientando que o aluno solicitou a quebra de prérequisito da disciplina 04325
–  Empreendedorismo  e Desenvolvimento  de  Empreendimentos  Tecnológicos  sem  ter
cursado  com  aprovação  a  disciplina  07187  –  Planejamento, Organização  e Gerência
Empresarial  III.  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  à  solicitação  do  acadêmico.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade. Vigésimo  assunto:
Parecer  CG  16/2015  –  Solicitação  de  quebra  de  prérequisito  em  disciplina  do
acadêmico  Ronei  Tochetto  –  O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,
salientando  que  o  aluno  solicitou  a  quebra  de  prérequisito  da  disciplina  04325  –
Empreendedorismo  e  Desenvolvimento  de  Empreendimentos  Tecnológicos  sem  ter
cursado  com  aprovação  a  disciplina  07187  –  Planejamento, Organização  e Gerência
Empresarial  III  (POGE  III).  Informou  que  o  parecer  foi  desfavorável  à  solicitação  do
acadêmico. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Vigésimo
primeiro  assunto:  Parecer  CG  17/2015  –  Solicitação  de  reconhecimento  do  VIII
Seminário de Engenharia Geotécnica do Rio Grande do Sul – 2015 como atividade
extraclasse  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  parecer,  que  foi  favorável  ao
reconhecimento do VIII Seminário de Engenharia Geotécnica do Rio Grande do Sul –
2015  como  atividade  extraclasse.  O  Prof.  Alquati  reafirmou  que  é  contrário  à
classificação  destes  eventos  como  atividade  extraclasse,  uma  vez  que  os  alunos  já
possuem  a  prerrogativa  de  faltar  a  25%  (vinte  e  cinco  por  cento)  das  aulas.  O  Prof.
Milton destacou que esta classificação garante ao aluno o direito de solicitar segunda
chamada de atividades de avaliação. Colocado o parecer em votação, foi aprovado com
um  voto  contra.  Vigésimo  segundo  assunto:  Reedição  do  Convênio  entre  a
Universidade Federal do Rio Grande e a Universidade Federal de Uberlândia – O
Prof. Cezar Bastos explicou que é um convênio de cooperação acadêmica e científica.
O  Prof.  Luciano  esclareceu  que  desde  2011  o  Programa  de  PósGraduação  em
Engenharia  Mecânica  da  FURG  mantém  parceria  com  a  Faculdade  de  Engenharia
Mecânica  da  UFU,  oportunizando  a  evolução  e  consolidação  do  PPMec.  O  Prof.
Luciano destacou, ainda, que se  trata de uma  reedição por mais  trinta e seis meses.
Colocado  o  assunto  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Vigésimo  terceiro
assunto:  Relatório  nº  03  referente  ao  segundo  semestre  de  2014  –  Prof.  Daniel
Helbig  – O  Prof.  Cezar  Bastos  fez  a  leitura  do  relatório  destacando  as  disciplinas
cursadas e que a tese ainda não foi iniciada e que o Prof. Daniel obteve como avaliação
do  orientador  “muito  bom”.  Colocado  o  relatório  em  votação,  foi  aprovado  por
unanimidade. Vigésimo  quarto  assunto:  Primeiro  Relatório  referente  ao  primeiro
mês de afastamento – Daniel Souza – O Prof. Cezar Bastos fez a leitura do relatório.
Colocado  o  relatório  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Vigésimo  quinto
assunto:  Solicitação  de  afastamento  para  pósgraduação  –  Prof.  Gustavo  da
Cunha  Dias  –  O  Prof.  Cezar  Bastos  explicou  que  se  trata  de  afastamento  para
doutorado e que já estava previsto no plano de capacitação da Escola de Engenharia.
Propõe, como tem sido praxe, que o afastamento esteja condicionado à contratação de
professor  substituto.  Colocado  o  afastamento  em  votação,  foi  aprovado  por
unanimidade. Vigésimo  sexto  assunto:  Representação  no  CONSUN  –  Vaga  para
suplente do Prof. Volnei Andersson – O Prof. Cezar Bastos relembrou que se trata de
vaga oriunda da saída do Prof. Luciano. Destacou que o Prof. Volnei, antigo suplente, já
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assumiu a titularidade da vaga, restando uma vaga de suplente. O Prof. Cezar Bastou
indicou para assumir a vaga o Prof. Milton Luiz Paiva de Lima. Colocada a indicação em
votação, foi aprovada por unanimidade. Vigésimo sétimo assunto: Homologação da
Pesquisa  de  Opinião  para  Escolha  de  Coordenador  e  Coordenador  Adjunto  do
Curso Engenharia Mecânica Naval – Biênio 20152016 – O Prof. Cezar explicou que
as eleições transcorreram em conformidade com as normas aprovadas pelo Conselho
da  Escola  de  Engenharia  (Ata  02/2015).  A  votação  foi  realizada  por  meio  do  site
http://www.consultas.furg.br,  entre  os  dias  23  e  24  de  março  de  2015.  Houve
candidatura  única.    Foram  eleitos  os  professores  Oberdan  Carrasco  Nogueira,  como
coordenador,  e  William  Ramires  Almeida,  como  coordenador  adjunto.  O  Prof.  Cezar
Bastos  lembrou que o Prof. William Ramires Almeida perde sua vaga no Conselho da
Unidade  em  virtude  de  assumir  como Coordenador  Adjunto  do Curso  de Engenharia
Mecânica  Naval.  Colocada  a  homologação  da  Pesquisa  de  Opinião  em  votação,  foi
aprovada por unanimidade. Vigésimo oitavo assunto: Indicação para a constituição
de Comissão Especial para avaliação de docentes para fins de promoção à Classe
E (Professor Titular) – O Prof. Cezar Bastos esclareceu que, conforme estabelece o
art.  8º  da  Deliberação  124/2014  COEPE,  se  faz  necessária  a  constituição  de  uma
Comissão Especial, aprovada no Conselho da Unidade, com a finalidade específica de
proceder a avaliação de docente que pleiteie a promoção à Classe E (Professor Titular).
Informou que atualmente tramitam três processos de progressão e indicou as seguintes
Comissões:  Comissão  Especial  para  o  processo  nº  23116.004441/201492  –  Prof.
Humberto  Camargo  Piccoli:  Prof.  Joaquim  Vaz  (presidente    FURG),  Prof.  Alberto
Tamagna  (UFRGS),  Prof.  Armando  Miguel  Awruch  (UFRGS)  e  Prof.  Sergio  Roberto
Maestrini  (aposentado  UFPEL);  Comissão  Especial  para  o  processo
23116.003218/201428  –  Prof.  Jorge  Alberto  Almeida:  Prof.  Volnei  Andersson
(presidente   FURG), Prof. Alberto Tamagna  (UFRGS), Prof. Armando Miguel Awruch
(UFRGS) e Prof. Sergio Roberto Maestrini (aposentado UFPEL); e Comissão Especial
para o processo 23116.008648/201436 – Prof. Mauro de Vasconcellos Real: Prof. José
Milton  de  Araújo  (presidente),  Prof.  Américo  Campos  Filho  (UFRGS),  Prof.  Armando
Miguel Awruch (UFRGS) e               Prof. Sergio Roberto Maestrini (aposentado UFPEL).
Colocadas  as  indicações  para  a  constituição  das  comissões  em  votação,  foram
aprovadas por unanimidade. Com o fim dos assuntos contidos na pauta, O Prof. Cezar
Bastas  solicitou  aos  Conselheiros  a  inclusão  de  mais  um  assunto,  pelo  que  foi
consentido. Vigésimo  nono  assunto:  INDICAÇÃO:  CG  EE  Nº01/2015  –  Atividade
extraclasse – visita na empresa Multimóveis e na Feira Internacional de Máquinas,
MatériasPrimas e Acessórios para a Indústria Moveleira – FIMMA Brasil 2015 – O
Prof. Cezar Bastos  fez a  leitura da  indicação, que  foi  favorável ao  reconhecimento da
visita na empresa Multimóveis e na Feira Internacional de Máquinas, MatériasPrimas e
Acessórios para a Indústria Moveleira – FIMMA Brasil 2015 como atividade extraclasse.
Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  com  um  voto  contrário.  Trigésimo
assunto: Assuntos Gerais  – O Prof.  Alquati  destacou  que  o  Conselho  da  Unidade
deve ter uma posição pragmática com relação às quebras de prérequisito, não há que
se analisar se o aluno solicitante agiu com má ou boafé. Tampouco  tem o Conselho
que discutir questões que são analisadas no âmbito do Poder Judiciário. Ademais, não
há nada que a Reitoria possa fazer ante o direito que os alunos possuem em requerer
administrativa ou judicialmente seus supostos direitos. O Prof. Cezar Bastos referiu que
um  documento  poderia  ser  encaminhado  à  Reitoria  no  sentido  de  alertar  sobre  a
excessiva demanda de solicitação de quebras de prérequisito, principalmente porque
muitas  dessas  solicitações  acabam  não  chegando  às  instâncias  superiores  da
Universidade. O Prof. Morello  afirmou  que  os  pedidos  de  subsídio  para  a  defesa  em
ações  judicias  chegam  aos  Coordenadores  com  um  prazo  muito  exíguo.  O  Prof.
Fontoura alertou que é necessário um esforço da Universidade  junto à AGU para que
estes  tipos  de  processos  obtenham  a  devida  atenção.  O  Prof.  Joaquim  ressaltou  a
importância de evitar erros nas matrículas que possam ensejar precedentes. Nada mais



26/05/2015 Chave de Autenticidade: 146.2094.01151.20150519103323

https://sistemas.furg.br/sistemas/sedoc/aplicacoes/cria_doc/tela_visualizardoc.php 6/6

a tratar, o Prof. Cezar Bastos encerrou a reunião às doze horas e três minutos da qual
foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que a presidiu, e por
mim,Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei.
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